帯広市立明和小学校 学校だより Obihiro Meiwa Elementary School

みんながえがお みんなでみがく みんながつながる

《学校教育目標》

- 明る〈豊かな心を持つ子ども
- 和やかで思いやりのある子ども
- のびのびとよく考える子ども
- こんきよくがんばれる子ども

平成30年11月21日 <u>No.813</u>

文責 岸梅哲郎



先週は本校の読書週間でした。国語の学習では、 教材を通して読書について学習します。例えば、自 分の選んだ本で面白かったところを友達に紹介し たり、副題を考えて紹介したりする学習を行いま す。読書は、言葉を学ぶとともに、感性を磨き、表 現力を高め、創造力を豊かなものとし、人生をより 深く生きる力を身につけていくなど、心を豊かに するものです。そのために、読書に親しみやすい環 境を整備してくれているのが「おはなしの会」の皆 さんです。今月からは図書室が、クリスマスバージョンで飾り付けがされています。先週の読書週間 の時には、各学級に入って、読み聞かせをしてくれ ました。読み聞かせをしているときの子どもたち は、真剣に聞いている子がほとんどで、落ち着いた 環境の下で 1 時間目の学習が始まります。



児童会では、図書委員が中心となって読書活動の推進を進めています。今回は、11 月末までに、4月からの貸し出し冊数の合計を6000冊になるように目指すという目標を立てて取り組んでいます。4月から10月までの平均が月に5・600冊なのですが、11月1か月間で1300冊近く貸し

出さなければ到達しません。学級での働きかけもあり、あと少しで達成です。今まで借りていなかった子も借りるようになってきています。



大谷高校放送部の渡辺さんが朝読書で朗読してくれました

大谷高校放送部の渡辺さんが、6年2組で宮沢 賢治の「やまなし」を朗読してくれました。渡辺さんは、放送部に所属しており、朗読部門で全道大会 や全国大会に出場している方です。子どもたちは、 素晴らしい朗読に引き込まれて聞いていました。 機会があればまた来校してほしいです。



初雪でしたね 11/19

いつもより遅い初雪でしたが、いよいよ冬が訪れました。積もりはしませんでしたが、氷のかけらを持ってくる子や、氷を踏んだり、割ったりしながら、登校している子もいました。中には、10人ぐらい集まって歩道の水たまりの氷を割っている子もいました。今年初めてということもあり、珍しかったのでしょう。楽しそうに登校していました。

くれぐれも投げたり蹴ったりすることのないようにしてほしいです。

気になることがもう一つ・・・。

まだ手袋をはかずにポケットの中に手を入れて 歩いている児童が多いです。歩道が滑りやすくなっていて大変危険です。出がけに「手袋はいている かい」とひと声かけてください。よろしくお願いします。

新入思檢診11/13

来年度の1年生は現在のところ57名です。先日の検診に元気来ました。検査では、先生の指示に従ってみんなきちんと受けていました。



来年度全校児童は10名ほど減って340名程度になります。少子化とはいえ、毎年10名以上減っていきます。少し寂しいですね。

11/14 エリアファミリー・サミット

第八中学校を会場に、児童会の代表が出席しま した。

明和小・若葉小・第八中学校の児童会・生徒会の 代表が集まって、各校の取組を紹介し、自分の学校 でやってみたいことや、3校でできることなどを 活発に話し合いました。

今後の児童会の活動に期待しています。

PTA教養部講演会 「アンガーマネジメントで 後悔しない子育て」長縄史子氏

10月29日(月)50名以上の参加を得て、実施しました。この日は、八中エリアファミリーと連携して実施し、中学校や幼稚園、保育所や学童の先生方も参加し、有意義な講演会となりました。

私が印象に残ったのは、「怒るときは上手に怒れ、怒る必要ないときは怒らないようになること、そのためにまず、6秒間、待つこと。」でした。感情のピークは6秒だそうです。その間に落ち着く言葉を探したり、意識をそらしたり、呼吸を整えたりすることで怒りをそらすことができ、少し冷静に言葉をつなげることができるようになるとのことでした。皆さんからのアンケートの結果を見ますと、イライラの原因は、子育てのことだったり、家族のことだったり、位事のことだったり様々です。怒りに対しての対処法はそれぞれお持ちなのですが、でも、その場面に出くわすと、つい・・・。誰もが日常的に経験していることではないでしょうか。是非、カーッとなったら6秒数えてみませんか?



教養部の皆さん準備等ありがとうございました。

お知らせ

11月27日(火)から学年参観日が始まります。学習に集中しているお子さんの姿を楽しみにしていてください。また、ラーニングにいらっしゃる方も多いですので、ぜひ教室でご覧ください。お待ちしております。また、駐車場はグラウンドを予定していますが、天候によっては止めることができない場合もありますので、なるべく徒歩でお越しください、ご協力お願いします。